
Herr Oberbürgermeister Unterlehberg beantwortet die Kleine Anfrage und bezieht Stellung zu 
einer Nachfrage von Ratsherrn Ruge. 
 


